

Assemblée générale du Collectif Et si nous

4 février 2023

Présents : Régine, Lionel, Laure, Cat, Cathy, Joëlle, Cécile, Francine, Jean-Michel, Philippe, Cécilia, Emilie, Véronique.

Excusés : Roxane, Marushka, Grégoire, Gérald.

Conformément à ses statuts, le collectif Et si nous s'est réuni pour son assemblée générale statutaire le samedi 4 février à 9 h 30 au Bar Là-Bas à Barcillonnette.

Le **rapport moral** a été présenté par Régine, co-secrétaire. Elle a insisté sur trois mots : **richesse** (de nos propositions, de nos échanges), **merci** (pour tous les travailleurs de l'ombre, pour toutes les activités proposées et pour tous les participants aux activités) et **continuons**.

Le **rapport d'activités** (lire en pièce jointe) a été présenté par les différents référents des groupes d'actions. On constate qu'après les difficultés liées au Covid et aux restrictions sanitaires, les différents projets ont repris et que la motivation est bien là. Naturellement, la plupart des activités se font autour du bar qui est devenu le « nid » de nos actions, mais toutes les actions et animations proposées participent néanmoins au bien vivre sur le plateau. Le compte-rendu des activités des différents groupes a souvent amené à débattre et à évoquer de nouveaux projets (lire plus loin). La question du groupe jardin solidaire dont on n'a pas de nouvelles se pose : fait-il toujours partie du collectif Et si nous ?

Le rapport d'activités a été approuvé à l'unanimité.

Le **rapport financier** (lire en pièce jointe) a été présenté par Cathy, co-trésorière. L'association est en bonne santé financière, grâce notamment à la Fondation de France. Le Bar Là-Bas a réussi à s'équilibrer.

Le rapport financier a été approuvé à l'unanimité.

Les **projets** évoqués pour 2023 :

- Une exposition de portraits grands formats réalisés par Rémi Petit sera installée au bar Là-Bas le 24 février. L'idée est de solliciter aussi les différents photographes du plateau (Gérald De Viviès, Fabien Thibault...). Il est proposé également d'exposer les photographies de Jean-Paul Colas (décédé il y a quelques années) ou d'Alain Blanquart (qui a quitté Barcillonnette mais qui a largement photographié la région).

- Une soirée autour de Boris Vian est proposée le 11 mars.

- Des projections sont prévues au mois de mars dans le cadre du festival de court-métrages.

- Un projet autour de la thématique de l'eau devrait voir le jour.

- Une réflexion va être menée autour de la restitution du cahier sur le climat fait par le Grec Sud : comment le diffuser ? Comment rebondir avec des actions concrètes etc ?

L'idée d'un rendez-vous au gîte de Peyssier est évoquée.

- Une fresque du climat va être proposée, le 25 février. Elle sera animée par Cécile.

- Au niveau des activités se déroulant au Bar Là-Bas : en plus de la danse traditionnelle, des jeux de cartes, une activité dessin est mise en place. Jean-Michel aimerait mettre en place des ateliers de découverte de l'informatique, des soirées contes...

Composition du bureau :

Conformément à nos statuts, il se compose de trois co-secrétaires et de trois co-trésorières.

Concernant les co-secrétaires, Joëlle Blaise était démissionnaire. Grégoire Delabre s'est proposé pour prendre sa place. Régine Phisel et Véronique Arce-Menso continuent leurs mandats.

Les trois co-trésorières ne changent pas. Il s'agit de Cathy Mourier, Laure Vanel et Annick Vonwanterghem.

Les référents des différents groupes sont les suivants :

Bar Là-Bas et Gaga (groupe d'action, de gestion et d'animation du bar) : Cat et Laure

Compta bar : Cathy et Francine

Pays'âge : Cat et Marushka

Bio diversité : Jacques et Roxae

Climat : Lionel et Régine

Faculté rurale et joyeuse : Régine et Grégoire

Communication : Philippe, Régine, Véronique

Jardin solidaire (si celui-ci continue au sein de Et si nous) : Athmane.